

Como la Venta de Bonos Afecta a los Contribuyentes de Impuestos

Buenas noticias para los contribuyentes del Condado de Lexington — sus impuestos a la propiedad por las escuelas no aumentaran este año.

Si usted se recuerda, los votantes pasaron un referendo en 2018 de bono de \$365 millones para financiar la construcción y renovación de escuelas en el Distrito Escolar del Condado de Lexington Uno. Como parte de ese referendo, los votantes aprobaron un incremento en la tarifa de millaje que se esperaba resultaría en un incremento de 14-15 mill en el curso de tres años.

Ese incremento hubiera causado que los impuestos a la propiedad por escuelas aumentasen en 2020 y 2021. Pero el incremento de millaje ya no es necesario debido a la fuerte posición financiera del distrito escolar junto con un mercado favorable, que permitió que el distrito asegurara una tasa de interés increíblemente baja en la venta de bonos relacionados a este referendo.

Estos ahorros permiten que el distrito escolar mantenga la tarifa de millaje fija. Como resultado, los impuestos a la propiedad por escuelas permanecerán igual – ahorrando dinero a los contribuyentes y el distrito escolar, y permitiendo mejoras de nuestras escuelas.



\$365 millones

referendo de bono aprobado por los votantes en 2018

\$165 millones
venta de bonos en 2019

\$150 millones
venta de bonos en 2020

2.519%
tasa de interés

1.93%
tasa de interés



14–15 mills Aprobado por votantes

Aumento de tarifa de millaje para 2018–2021

2–4 mills actual

Aumento de Tarifa de millaje para 2018–2020



Impuestos a la propiedad por escuelas

2020–2021

nivel restante



Moody's
Investors/
Standard &
Poor's Rating

Aa2/AA

\$5.25 millones



fondos
continuos de
mantenimiento